

**2. Antrag auf Überwachung der Gehsteige in der Eversbuschstraße vor den Bushaltestellen Pfarrer-Grimm-Straße sowohl stadtauswärts als auch stadteinwärts wegen der Radfahrer, meist Erwachsene, die die Gehsteige als Radweg benutzen, sehr häufig auch gegen die eigentliche Fahrtrichtung.**

Man hat teilweise Probleme in den oder aus dem Bus zu steigen wegen dieser Radfahrer, von denen man teilweise sogar beschimpft wird, warum man mitten am Gehweg gehen müsse und sich nicht an der Seite aufhält.

Gehäuft treten diese Fälle auf unter der Woche in der Zeit ab 16.30 bis 17.30, wenn die Heimfahrten angetreten werden. Noch nie habe ich in der Zeit je eine Polizeistreife gesehen!

Neuerdings fahren Erwachsene mit ihren Rädern zum Teil sogar in der Pfarrer-Grimm-Straße auf dem Gehsteig im Bereich zwischen Eversbuschstraße und Zwidineckstraße, obwohl man da durchaus gefahrlos auf der Straße fahren könnte.